

INITIATION AUX RÈGLEMENTATIONS POUR LES EMBALLAGES : LES COMPRENDRE ET LES METTRE EN ŒUVRE

Objectifs | Aptitudes et Compétences

Domaines : contact alimentaire, cosmétiques et pharmaceutiques

- Connaître les pré-requis réglementaires pour les emballages cosmétiques, contact alimentaire, pharmaceutiques
- Acquérir une vision globale des textes réglementaires applicables aux matériaux
- Connaître les exigences essentielles et les spécificités de ces législations
- Comprendre une évaluation des risques contenant/contenu (LMS)

Programme

- Partie 1 – Les exigences réglementaires des emballages cosmétiques
- Partie 2 – Les exigences réglementaires des emballages pour le contact alimentaire
- Partie 3 – Les principes de migration (interactions contenant-contenu)
- Partie 4 – Les exigences réglementaires des emballages pharmaceutiques
- Partie 5 – Q&A | Evaluation des acquis de compétences au travers d'un quizz final

Pré-requis

- Aucun pré-requis n'est nécessaire.

Audience

Postes Règlementaires, Techniques, Qualité.

Méthodes mobilisées

La formation est dispensée autour d'une présentation contenant des études de cas et une interaction permanente avec l'expert. Le support sera remis aux stagiaires. Un quizz final permettra de valider les acquis.

Pour un meilleur apprentissage en ligne, nos formations se déroulent en petit groupe allant d'un minimum de trois personnes jusqu'à une capacité maximale de 6 personnes. Nos formations sont dispensées au travers d'un apprentissage synchrone.

Lieu

En ligne

Dates

Consultez les
prochaines dates

Durée

7 heures

Tarif

690€ (HT)
par participant

Langues

Français

Délais d'accès

2 mois



Formateur

Caroline Opitz

Responsable du secteur "Emballages"

Une question ? Contactez-nous à training@cehtra.com

S'inscrire

INTRODUCTION TO REGULATIONS FOR PACKAGING: UNDERSTANDING AND IMPLEMENTING THEM

Objectives | Skills and Abilities

Areas: food contact, cosmetics and pharmaceuticals

- Understand the regulatory prerequisites for cosmetic, food contact, and pharmaceutical packaging.
- Acquire an overview of the regulatory texts applicable to materials.
- Be familiar with the essential requirements and specific features of this legislation.
- Understand a container-content risk assessment (LMS).

Program

- Part 1 – Regulatory requirements for cosmetic packaging
- Part 2 – Regulatory requirements for food contact packaging
- Part 3 – Migration principles (container-content interactions)
- Part 4 – Regulatory requirements for pharmaceutical packaging
- Part 5 – Q&A | Skills assessment through a final quiz

Prerequisites

- None.

Audience

Regulatory, Technical and Quality positions.

Methods used

The course is based on a presentation containing case studies, role-playing exercises and ongoing interaction with the expert. Trainees will be given the course material. A final quiz will validate what has been learnt. To enhance e-learning, our courses are run in small groups, from a minimum of three people to a maximum of 6. Our courses are delivered through synchronous learning.

| Location | Dates | Duration | Price | Languages | Access Time |
|----------|----------------------|----------|------------------------------|-----------|-------------|
| Online | Check upcoming dates | 7 hours | 690€ (HT) per participant | French | 2 months |



Trainer

Caroline Opitz

Head of Packaging Market

Got a question? Contact us at training@cehtra.com

[Register](#)